

Auf hohem Niveau

**Drei-König-Turnier:
Dressurreiter in Eppelheim.**

Eppelheim. Fünf Tage Dressur und Springen beim Drei-König-Hallenturnier der Turniergemeinschaft Birkgöhfe sind Grund genug für Reiter aus der gesamten Region, ihre Pferde Jahr für Jahr nach Eppelheim zu bringen.

Für die 29. Auflage des Turniers, das Dressur bis Klasse S* und Springen bis zur Kategorie M** bietet, hatten die Teilnehmer 600 Pferde für 880 Starts gemeldet und selbst wenn – sicherlich auch aufgrund der Witterungsverhältnisse – nicht alle gemeldeten Tiere am Start waren, sahen die Zuschauer an den beiden ersten Tagen Dressur auf hohem Niveau sowie den einen oder anderen Erfolg der Lokalmatadoren. *mgw*